

Wir nehmen Abschied von unserem Mueti und Grossmueti,
von unserer Schwiegermutter, Tante, Schwägerin und Freundin

Betty Schüpbach-Käsermann

26. Januar 1936 – 15. März 2024

Nach einem reich erfüllten Leben hat sie wohlüberlegt entschieden, mit Exit zu sterben. Wir sind sehr traurig und gleichzeitig dankbar, dass sie ihren Weg würdevoll und nach ihrem Wunsch zu Ende gehen konnte.

Die gemeinsam erlebte Zeit und die vielen schönen Erinnerungen bleiben in unseren Herzen.

Karin Geiser Richter und Jean-Christophe Geiser, Frédéric, Auriane
Andrea Schüpbach und Thomas Breu, Rahel, Dominik und Amel
Lori und Caro Schüpbach-Brönnimann, Sofie und Gianluca, Jann und Alissia
Dorothea Dietrich und Simon Junker
Familie, Freundinnen und Freunde

Zur Abschiedsfeier in der Pauluskirche, Bern-Länggasse,
am 27. März 2024 um 15 Uhr sind alle herzlich eingeladen.

Betty hat sich ein Leben lang für Menschen eingesetzt, die weniger privilegiert sind. In diesem Sinne hat sie auch die FriedensFrauen Weltweit unterstützt. Wer im Andenken an Betty etwas spenden möchte: FriedensFrauen Weltweit, 3011 Bern, CH31 0900 0000 1554 4781 1